



## Timnas U-23 tiba di Paris, playoff lawan Guinea

Tim nasional Indonesia U-23 telah tiba di ibu kota Prancis, Paris, untuk memainkan pertandingan playoff melawan Guinea demi memperebutkan tiket Olimpiade 2024.

► BERSAMBUNG HAL 10

**TIMNAS** - Ketibaan Garuda Muda diunggah oleh akun instagram Kedutaan Besar Republik Indonesia di Paris, Senin pagi WIB.(ant)

### Peringati Mayday

## PLN salurkan Bantuan ke Pekerja Pasar dan Pelabuhan



istimewa

**SERAHKAN BANTUAN** - Penyerahan paket bantuan kepada petugas kebersihan di sekitar Kota Barabai oleh Dewan Perwakilan Cabang (DPC) Serikat Pekerja PLN UP3 Barabai, pada Jumat (3/5) lalu, untuk memperingati Hari Buruh atau Mayday.

**BANJARMASIN, K.Pos** - Hari Buruh Internasional ( Mayday ) yang diperingati setiap tanggal 1 Mei menjadi berkah tersendiri bagi sebagian pekerja pasar dan pelabuhan di Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah. Melalui Serikat Pekerja (SP) dan Yayasan Baitul Maal (YBM), PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah (UID Kalselteng) salurkan bantuan bahan pokok sebanyak total 303 paket yang disalurkan sejak 1 Mei 2024 lalu.

Puncaknya, pada ► BERSAMBUNG HAL 10

### Operasi Sikat Intan 2024

## Ratusan botol Miras disita



istimewa

**OPS SIKAT INTAN** - Polres Barito Kuala (Batola), menggelar pelaksanaan operasi kewilayahan Sikat Intan 2024 yang dilaksanakan pada Jumat ( 3/5/2024 ) malam lalu.

**MARABAHAN, K.Pos** - Polres Barito Kuala (Batola), menggelar pelaksanaan operasi kewilayahan Sikat Intan 2024 yang dilaksanaka, pada Jumat ( 3/5/2024 ) malam lalu.

Dalam kegiatan operasi tersebut, Polres melakukannya di empat wilayah kecamatan, yakni ► BERSAMBUNG HAL 10

## Mobil mewah Bandar investasi BBM 'bodong' Disita



istimewa

**DISITA** - Sejumlah mobil mewah milik tersangka terkait investasi BBM bodong jenis solar, berinisial FN (27).

**BANJARMASIN, K.Pos** - Penyidik Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Kalsel menyita sejumlah mobil mewah milik tersangka terkait investasi Bahan Bakar Minyak (BBM) 'bodong' jenis solar, berinisial FN (27).

"Ya itu kendaraan milik FN semua," kata Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Kalsel, Kombes Pol Erick Frentriz di Banjarmasin, Senin (6/5/24) kemarin.

Berdasarkan pantauan, petugas memasang garis polisi pada deretan mobil mewah di halaman Markas Polda Kalsel.

Di antaranya mobil jenis Mini Cooper bernomor polisi B 333 ABS dan sedan Mercedes Benz ► BERSAMBUNG HAL 10



## Pemkab Gelar Sosialisasi Kewirausahaan 2024

Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu (Pemkab Tanbu) gelar sosialisasi kewirausahaan 2024 guna mendorong pertumbuhan ekonomi, penciptaan lapangan kerja dan pembangunan masyarakat, Kamis (2/5).



BATULICIN, K. Pos - Bertempat di Gedung PKK Kapet Kecamatan Simpang Empat, kegiatan dibuka oleh Sekretaris Dinas Koperasi, Usaha Mikro, Perdagangan dan Perindustrian (Diskumdagri) Tanbu Drs.Akhmad Syarwani, MM.

Sosialisasi mengusung tema "Pemberdayaan kelembagaan potensi dan pengembangan usaha mikro tahun 2024" dengan fokus pengembangan potensi wirausaha di kalangan masyarakat.

Akhmad Syarwani dalam sambutannya mengungkapkan bahwa potensi kewirausahaan yang ada di kalangan masyarakat begitu besar terutama usaha rumah tangga

**SOSIALISASI KEWIRAUSAHAAN** - Pemkab Tanah Bumbu gelar sosialisasi kewirausahaan 2024 guna mendorong pertumbuhan ekonomi, penciptaan lapangan kerja dan pembangunan masyarakat, Kamis (2/5). (ist)

kecil dan menengah.

"Kita harus sama-sama mencerdaskan, melakukan pengembangan terhadap sumberdaya yang ada dan pembangunan masyarakat," ujarnya.

Sementara sosialisasi tersebut menghadirkan narasumber dari Balatkop dan UKM Provinsi Kalsel

Khaidir Ansyari, S.KM., MM

Khaidir Ansyari menjelaskan tentang potensi kewirausahaan yang ada harus terus didukung dan ditumbuhkan larena ekonomi yang besar lahir dari usaha-usaha kecil dan potensi UMKM sehingga mampu menopang ekonomi nasional.

Kegiatan ini diikuti oleh 40 peserta

dengan jumlah laki-laki 9 orang dan perempuan 31 orang dengan rincian dari Kecamatan Simpang Empat sejumlah 15 orang Kusan Hilir 3 orang, Batulicin 6 orang, Kusan Tengah 1 orang,

Karang Bintang 10 orang, Kuranji 1 orang, dan Kecamatan Mantewe 4 orang. (tim/riil)

## DP3AP2KB Berikan Motivasi BKB HIU Bahagia Ikuti Lomba Tingkat Kalsel



**BERIKAN MOTIVASI** - DP3AP2KB Tanah Bumbu berikan motivasi BKB HIU Bahagia yang akan mewakili Tanah Bumbu untuk mengikuti lomba BKB Tingkat Kalsel. (ist)

BATULICIN, K. Pos - Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Tanah Bumbu (Tanbu) memberikan motivasi kepada Bina

Keluarga Balita (BKB) HIU Bahagia, Desa Ringkit, Kecamatan Kuranji.

BKB HIU Bahagia akan mewakili Tanbu pada lomba BKB Tingkat Kalsel.

Kepala DP3AP2KB Tanbu, Erli

Yuli Susanti, mengharapkan BKB HIU Bahagia, Desa Ringkit ini bisa mendapatkan juara tingkat provinsi, baik kadernya maupun kelompok BKB-nya.

"Kita harapkan BKB HIU Bahagia terus melakukan yang terbaik," kata

Erlu, Selasa (30/4/2024).

DP3AP2KB Tanbu sekaligus melakukan pembinaan terkait pengisian pelaporan, pada aplikasi yang disediakan.

Adapun verifikasi lapangan terhadap BKB HIU Bahagia dilakukan oleh Tim BKKBN Perwakilan Provinsi Kalsel sebanyak 6 orang.

Hal tersebut dilakukan untuk memilih kandidat atau peserta terbaik, diantara kader dan kelompok BKB kabupaten/kota se-Kalsel.

Verifikasi lapangan guna mencocokkan profil BKB yang sudah dikirimkan dengan data dukung dan kondisi di lapangan.

Tim Verifikasi dipimpin oleh M Ardani dari Pokja KS BKKBN Kalsel.

Turut hadir juga dari TP PKK Kabupaten, TP PKK Kecamatan, Camat Kuranji, dan DP3AP2KB bersama jajaran. (tim/riil)





## Gubernur hadir Halal Bihalal KBB Jabar

Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel), H. Sahbirin Noor atau Paman Birin beserta istri Hj. Raudatul Jannah atau Acil Odah hadir halal bihalal 1445 H/2024 M Kerukunan Bebuhan Banjar (KBB) Jawa Barat (Jabar) di Aula Merah Putih Universitas Pertahanan RI, Sentul, Kabupaten Bogor, Jabar, Minggu (5/5) pagi.

BANJARBARU, K. Pos - Paman Birin dan Acil Odah tiba di lokasi acara sekitar pukul 10.00 WIB. Stibanya di sana, mereka langsung disambut dengan meriah oleh para tamu undangan yang hadir.

Paman Birin dan Acil Odah kemudian dihibur dengan tarian Radap Rahayu, sebuah tari tradisional Banjar yang biasanya ditarikan untuk menyambut tamu sebagai bentuk penghormatan.

Dalam sambutannya Paman Birin mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri kepada warga Banjar yang ada di Jabar khususnya yang hadir diacara halal bihalal tersebut.

"Atas nama Pemerintah Provinsi Kalsel, Pribadi dan Keluarga, ulun mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H" kata Paman Birin.

Di tengah sambutannya, Paman Birin menuturkan bahwa Gedung Universitas Kementerian Pertahanan ini mengingatkannya pada kenangan masa mudanya saat mengikuti tes masuk TNI AD.



HALAL BIHALAL - Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor foto bersama dalam acara halal bihalal Kerukunan Bebuhan Banjar (KBB) Jawa Barat. (Ist)

"Saat itu, sekitar 2.000 orang mendaftar dan hanya 700 orang yang dinyatakan tidak lulus, termasuk ulun di dalamnya," kenang Paman Birin

Meskipun tidak menjadi seorang prajurit TNI AD, Paman Birin meyakini bahwa rezeki, maut, dan jodoh sudah ditentukan oleh Allah SWT.

Pengalamannya mengikuti tes masuk TNI AD, meskipun tidak menjadikannya tentara, justru membawanya ke jalan lain yang tak kalah mulia, yaitu menjadi Gubernur Kalsel.

"Meskipun saya tidak jadi tentara, tapi Allah SWT memberi saya jalan lain untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara, yaitu sebagai Gubernur Kalimantan Selatan," ujar Paman Birin seraya disambut meriah oleh para tamu undangan.

Selain berbagi cerita, Paman Birin juga berpesan kepada para perantau Banjar di Jabar agar selalu menjaga persatuan dan kesatuan, serta berkontribusi positif bagi kemajuan daerah tempat mereka tinggal.

"Kita semua adalah putra-putri Banua yang harus selalu menjaga persatuan dan kesatuan. Di mana pun kita berada, kita harus selalu berkontribusi positif bagi kemajuan daerah tempat kita tinggal," pesannya.

Paman Birin juga mengajak para perantau Banjar untuk terus mencintai negeri dan banua mereka, Kalsel.

"Negeri ini diperjuangkan oleh seluruh rakyat Indonesia. Kita harus terus menjaga dan melestarikannya. Dengan terselenggaranya KBB ini, diharapkan dapat terus menambah kecintaan kita

kepada negeri dan banua kita Kalsel," pungkaskan Paman Birin.

Sementara itu, Ketua pelaksana KBB Jabar, Kolonel Dr Ahmad G Dohamid dalam laporannya mengungkapkan bahwa Universitas Pertahanan RI memiliki 12 anggota yang berasal dari Kalimantan, dengan 4 di antaranya berasal dari Kalsel.

"Unhan RI memiliki 12 anggota dari Kalimantan, dan 4 di antaranya adalah mahasiswa yang berasal dari Kalsel," ungkap Kolonel Dohamid.

Kolonel Dohamid juga menyampaikan bahwa KBB Jabar terus menjalin komunikasi dan silaturahmi dengan para perantau Banjar di Jabodetabek. Hal ini dilakukan untuk mempererat persatuan dan kesatuan warga Banjar, serta meningkatkan kontribusi mereka bagi kemajuan daerah.

"KBB Jawa Barat selalu aktif menjalin komunikasi dan silaturahmi dengan para perantau Banjar di Bogor dan sekitarnya. Kami ingin terus mempererat persatuan dan kesatuan warga Banjar, serta meningkatkan kontribusi mereka bagi kemajuan daerah," ujar Kolonel Dohamid.

Halal bihalal KBB Jabar dihadiri Ketua Umum KBB Jabar, H. Rd Dadang Hilmansyah, Koordinator KBB se-Pulau Jawa, KBB Malaysia, KBB Jambi, KBB Jawa Timur serta KBB dari wilayah lainnya, sejumlah kepala SKPD lingkup Provinsi Kalsel, para habaib dan para ulama serta tokoh masyarakat. (ans/rii)

## Kalsel: Penting Tambah Konselor Bersertifikat Tangani Perempuan dan Anak

BANJARMASIN, K. Pos - Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan (Pemprov Kalsel) menyampaikan pentingnya menambah konselor/konseling bersertifikat untuk penanganan perempuan dan anak yang tertimpa kasus kekerasan.

"Permasalahan kekerasan terhadap perempuan dan anak selalu menjadi perbincangan serius," kata Sekretaris Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DPPPA-KB) Provinsi Kalsel Diyah Anur Yani pada Pelatihan Konselor/Konseling bagi petugas Unit Pelaksana Tugas Daerah

Perlindungan Perempuan dan Anak (UPTD PPA) dan PUSPAGA, di Banjarbaru, Selasa (23/4/2024).

Karena, ungkap dia, kasus kekerasan terhadap perempuan dan anak di Kalsel pada 2023 tercatat sebanyak 621 kasus dengan jumlah korban sebesar 678 jiwa.

Dipaparkan Diyah, korban kasus kekerasan terhadap anak untuk laki-laki sebanyak 134 orang, anak perempuan sebanyak 321 orang, untuk korban anak laki-laki dewasa sebanyak 13 orang. Sedangkan kasus kekerasan dengan korban perempuan sebanyak 210 orang.

"Adapun jenis kekerasan paling

banyak pada psikis sebanyak 276 korban, kekerasan seksual sebanyak 223 orang dan kekerasan fisik sebanyak 152 korban," tuturnya.

Karenanya untuk mencari solusi terhadap masih tingginya masalah ini, ucap Diyah, pemerintah perlu memberikan pelatihan konselor sebagai bantuan layanan konseling dilakukan oleh seorang ahli, dengan menerapkan prinsip sinergi, yaitu ikhlas, transparan, semuanya penting, tidak saling menyalahkan dan mau saling berbagi.

"Yang diharapkan dapat memberikan manfaat lebih untuk kesejahteraan perempuan dan anak,"

ujarnya.

Selanjutnya, kata dia, dalam penanganannya tidak hanya dilakukan oleh pemerintah pusat, namun juga pemerintah daerah, dalam hal ini melalui UPTD PPA dapat memberikan layanan yang dibutuhkan bagi perempuan dan anak baik di tingkat daerah provinsi maupun tingkat kabupaten/kota.

"Pemberian bantuan layanan konseling dilakukan oleh seorang ahli, disebut konselor atau pembimbing merupakan pendekatan yang tepat dalam merespon kompleksitas permasalahan perlindungan anak di Indonesia saat ini," pungkasnya. (ant)



## Dinsos segera pulangkan orang terlantar ke daerah asal

“Kebanyakan untuk orang terlantar ini dipulangkan ke daerah Jawa Timur dan Jawa Barat”

**BANJARMASIN, K.Pos** - Keberadaan orang terlantar di Kota Banjarmasin selama bulan suci Ramadan hingga lebaran Idul Fitri kemarin mengalami peningkatan.

Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Kota Banjarmasin, Dolly Syahbana mengatakan, orang terlantar sejak bulan suci Ramadan kemarin terdapat ada peningkatan.

“Selama bulan Ramadan memang ada pergerakan angka orang terlantar. Khususnya orang yang dari luar Kalimantan yang mau pulang ke Jawa,” ujar Dolly, saat di wawancara



Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Kota Banjarmasin Dolly Syahbana. (ist)

belum lama tadi.

Kebanyakan dari orang terlantar karena mereka yang kehabisan ongkos saat bekerja di Kota Seribu

Sungai ini.

“Dan ada sekitar 10 orang yang menjelang lebaran itu mereka sebagai orang terlantar dan minta

dipulangkan ke tempat asalnya,” bebernya.

Meski begitu, Dolly mengaku pihaknya tak serta merta langsung memulangkan orang-orang terlantar ini. Dinsos Banjarmasin ujarnya akan terlebih dahulu melakukan asesmen.

“Kebanyakan mereka itu pencari kerja yang kehabisan ongkos dan lainnya. Lalu ingin pulang ke daerahnya,” katanya.

Dolly membeberkan, jika kebanyakan untuk orang terlantar ini dipulangkan ke daerah Jawa Timur dan Jawa Barat.

“Jadi mereka ditampung di rumah singgah sebelum dipulangkan ke daerah asalnya dengan kapal laut,” tandasnya. (fdl/asp)

## Tumpukan Sampah di TPS Pelambuan bikin resah Warga

**BANJARMASIN, K.Pos** - Keberadaan tumpukan sampah yang meluber bercampur dengan genangan air di Jalan P.M Noor, tepat di depan Kantor Dinas Sosial (Dinsos) Banjarmasin dinilai meresahkan dan berbahaya.

Pasalnya tak lama tadi, akibat banyaknya tumpukan di lokasi itu, sempat membuat seorang warga yang terjatuh karena jalan permukaan jalan yang licin dan becek.

Walikota Banjarmasin, Ibnu Sina mengaku sudah mengetahui kondisi memprihatinkan pada kawasan TPS itu.

“Seharusnya sampah yang meluber di sekitaran TPS itu, telah diangkut oleh truk sampah yang tiap hari dijadwalkan mulai malam sampai jam 6 pagi,” ungkap nya.

Namun dirinya menyayangkan, karena masih ada warga yang membuang sampah di TPS tersebut diluar waktu, hingga jadi menumpuk kembali dan berujung meluber ke jalan.

“Sampah sebenarnya sudah diangkut, tapi warga ada yang kembali membuangnya diluar jadwal yang ditentukan,” ucapnya.

Pihaknya berharap, warga dapat diajak kerjasama untuk menaati



**MENUMPUK** - Tumpukan sampah di TPS di Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat, masih terlihat disiang hari. (Muhammad Fudail)

ketentuan dengan membuang sampah pada waktu yang ditentukan. “Apalagi sampah ini dapat merusak pemandangan jalan,” sambungnya.

Ibnu melanjutkan, jika masih saja ditemukan warga yang tidak disiplin maka akan ditindak yustisi oleh Satpol PP maupun bekerjasama dengan Aparat Penegak Hukum (APH) karena telah diatur dalam Perda nomer 21 tahun 2011.

“Membuang sampah sesuai dengan jam yang ditentukan yakni saat malam

saja. Jika masih bandel, ini perlu tindakan yustisi. Kalau perlu diwilayah itu ada penjaganya,” ingatnya.

Camat Banjarmasin Barat, Ibnu Sabil mengakui, bahwa kondisi sampah itu telah meresahkan masyarakat.

Berbagai aduan pun juga kerap diterimanya apalagi saat pelaksanaan Musrenbang.TPS di Jalan PM Noor itu biasa digunakan oleh Pasar Banjar Raya dan Ikan, mirisnya aktivitas membuang sampah disiang hari. Padahal sudah diatur bahwa membuang sampah

hanya di malam hari.

Ibnu Sabil mengaku juga sudah melakukan upaya sosialisasi bersama kelurahan tentang perda persampahan itu. Ia pun menyayangkan banyak warga yang tidak disiplin membuang sampah.

“Ya ini perlu saya sampaikan, adanya sampah karena disini dekat dengan pasar Banjar Raya dan Ikan. Warga pun membuang sampahnya siang hari, padahal dilarang,” tandasnya. (fdl/asp)



## Atasi Inflasi, Disperindag Balangan Gelar Pasar Murah

Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kabupaten Balangan bekerja sama dengan Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKP3), menyelenggarakan pasar murah di Desa Sungai Batung, Kecamatan Juai, Kamis (2/5/2024) lalu.

PARINGIN, K Pos- hal itu terlihat antusias warga sangat ramai menyerbu pasar murah untuk berbelanja sejumlah kebutuhan pokok dapur seperti beras, gula, minyak goreng, tepung, telur, mie instan, bawang merah, bawang putih dan lain-lain.

Sejumlah bahan pokok seperti minyak goreng dijual dengan harga



Pasar murah di Desa Sungai Batung bantu atasi inflasi di Balangan. (ist)

Rp14.000 per liter, tepung curah Rp8.000, susu kental manis Rp.10.000, penyedap rasa 3 pcs Rp.10.000 dan

Misrinawati, menyampaikan tujuan adanya pasar murah ini untuk mengendalikan inflasi serta membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok.

Serta berharap dengan digelarnya pasar murah tersebut dapat membantu memenuhi kebutuhan masyarakat, disaat harga bahan pokok naik. Sementara itu, salah satu warga Akhmad Liadi mengucapkan terima kasih kepada instansi terkait atas terselenggaranya pasar murah dan berharap kegiatan ini bisa terus berlanjut.

"Kami sangat berterima kasih sekali kepada dinas terkait yang telah menyelenggarakan pasar murah di tempat kami," tambahnya. (kur/mcb)

## Siswa SD Alam Al Tamar Gelar Fun Day Camp di Objek Wisata Sungai Maranting

PARINGIN, K Pos- Seru, happy dan smart itulah gambaran yang dirasakan oleh peserta kegiatan Fun Day Camp SD Alam Al Tamar Balangan di Sungai Maranting, Kecamatan Tebing Tinggi yang dilaksanakan selama dua hari dari 3-4 Mei 2024.

Ketua Yayasan Al Tamar Balangan, Risalatun Nahdia Tamrin, Senin (6/5/2024) menjelaskan kegiatan ini merupakan perkemahan khusus bagi siswa kelas III yang dilaksanakan disemester genap dalam rangka mengasah keterampilan keahlian juga memberikan pengetahuan alam pada khususnya.

"Kegiatan tersebut juga diisi berbagai agenda diantaranya pembiasaan shalat berjamaah di alam, kemudian jurit malam dan susur sungai maranting,"ujarnya.

Diketahui bahwa sungai maranting yang berada di Desa Gunung Batu, Kecamatan Tebing Tinggi ini merupakan salah satu objek wisata yang ada di Kabupaten Balangan.

Lebih lanjut, khusus dalam kegiatan susur sungai ini para siswa diberikan ilmu dan penjelasan secara detail tentang alam yang terdiri dari tumbuhan dan binatang.



Kegiatan Fun Day Camp SD Alam Al Tamar Balangan di Sungai Maranting, Kecamatan Tebing Tinggi. (ist)

Dalam kegiatan itu juga para siswa menjelajahi pinggir sungai maranting yang penuh dengan bebatuan dengan air yang deras, bersih dan jernih membuat para siswa riang gembira.

"Para siswa juga merasa aman dalam berkegiatan karena bekerjasama dengan BPBD Balangan untuk memandu dan mengawal jalannya kegiatan. BPBD Balangan memberikan fasilitas pelampung dan helm serta personel, kemudian juga

dari Dishub Balangan membantu angkutan bis,"imbuhnya.

Selain itu, kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib berkat dukungan para fasilitator SD Alam Al Tamar Balangan yang telah memiliki kemampuan dan sertifikasi pengelolaan lingkungan dari jaringan sekolah alam Nusantara.

Kegiatan pada malam hari para siswa diajari untuk membuat dan memasak sendiri makan malamnya,

kemudian dilanjutkan dengan api unggun sambil menampilkan seni dan atraksi keterampilan secara personal maupun kelompok.

"Harapannya adalah melalui kegiatan ini dapat mengasah kepemimpinan akhlak dan jiwa pada para siswa SD Alam Al Tamar Balangan. Kami sangat berharap kegiatan ini memberikan dampak pada perkembangan jiwa anak untuk masa depan mereka," tambahnya. (kur/mcb)



## 177,22 gram Sabu diblender

Kepolisian Resor Tabalong memusnahkan barang bukti kasus penyalahgunaan narkoba jenis sabu sebanyak 177,22 gram milik dua tersangka SR, warga Kecamatan Banua Lawas dan AR, asal Kecamatan Kelua.

TANJUNG, K.Pos - Wakil Kapolres Tabalong, Kumpul Hendra Sumala Sartio mewakili Kapolres Tabalong, AKBP Anib Bastian memimpin pemusnahan yang dihadiri kedua tersangka, kuasa hukum tersangka, dan Kepala BNNK Tabalong, Kumpul Tukiman.

"Barang bukti kita musnahkan agar tidak disalahgunakan pihak-pihak yang berkepentingan dalam menangani perkara ini," kata Hendra, di Tanjung, Senin (6/5/24) lalu.

Petugas menghancurkan barang bukti narkoba dicampur detergen dengan cara diblender tersebut merupakan hasil penyitaan di rumah tersangka SR di Desa Sei Anyar Kecamatan Banua Lawas sebanyak 98,12 gram dan tersangka AR di Kelurahan Pulau Kecamatan Kelua



istimewa  
DIMUSNAHKAN - Barang bukti kasus penyalahgunaan narkoba jenis sabu sebanyak 177,22 gram yang dimusnahkan.

mencapai 80,35 gram.

Kedua tersangka diduga pengedar sabu tersebut dikenakan Pasal 114 ayat 2 dan Pasal 112 ayat 2 Undang-Undang RI Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

Hendra menambahkan pemusnahan barang bukti tersebut sesuai Pasal 91 ayat (2) UU RI Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika yang menyatakan "Barang sitaan Narkotika dan Prekursor Narkotika

yang berada dalam penyimpanan dan pengamanan penyidik yang telah ditetapkan untuk dimusnahkan, wajib dimusnahkan dalam waktu paling lama 7 (tujuh) hari terhitung sejak menerima penetapan pemusnahan dari Kepala Kejaksaan Negeri setempat.

Hendra mengungkapkan, petugas juga menyisihkan sejumlah barang bukti narkoba guna pemeriksaan di laboratorium BPOM Banjarmasin

dan proses sidang di pengadilan.

"Dari penangkapan kedua tersangka, kita menyelamatkan 2.126 jiwa dari bahaya penyalahgunaan narkoba dengan estimasi satu gram sabu dapat dikonsumsi 12 jiwa," ungkap Hendra.

Hasil pengungkapan kasus penyalahgunaan narkoba ini, Polres Tabalong menyita 178,47 gram sabu dan telah memusnahkan narkoba berat bersih total 177,22 gram.(ant/

## Ketua MPR ingatkan ancaman kemajuan teknologi bagi peradaban

"Catatan Badan Intelijen Negara (BIN) juga menyebutkan remaja dan generasi muda adalah elemen masyarakat yang paling rentan terpapar oleh paham radikalisme"

JAKARTA, K.Pos - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo mengingatkan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi berpotensi menghadirkan 'sisi gelap' kemajuan peradaban.

Hal itu disampaikan pria yang akrab disapa Bamsoet saat Sosialisasi Empat Pilar MPR RI di Jakarta, Sabtu.

Menurut dia, generasi muda saat ini sedang menghadapi tantangan perkembangan teknologi informasi dan komunikasi.

"Lompatan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi ini ditopang dengan kehadiran gadget yang makin canggih dengan fitur-fitur yang memanjakan penggunanya,"



SOSIALISASI - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo saat Sosialisasi Empat Pilar MPR RI di Jakarta, Sabtu (4/5/2024).(ist)

kata Bamsoet dalam keterangannya diterima di Jakarta.

Bamsoet lantas mencontohkan pada tahun 2023 jumlah pengguna aktif handphone di Indonesia mencapai 354 juta. Padahal, jumlah penduduknya hanya 278 juta.

"Senada dengan melimpahnya

jumlah gadget yang beredar, jumlah pengguna internet pun hampir mencapai 80 persen dari total jiwa penduduk Indonesia," ujarnya.

Mantan Ketua Komisi III (Bidang Hukum, HAM, dan Keamanan) DPR RI ini mengatakan bahwa selalu

ada tantangan untuk mewujudkan pribadi-pribadi dengan karakter kepribadian unggul dan berdaya saing, berjiwa Pancasila, dan berhati Indonesia.

Selain itu, kata Bamsoet, catatan Badan Intelijen Negara (BIN) juga menyebutkan remaja dan generasi muda adalah elemen masyarakat yang paling rentan terpapar oleh paham radikalisme.

Hal ini juga dikemukakan oleh survei indeks keadaban digital (Digital Civility Index) yang dilakukan oleh Microsoft pada tahun 2020 yang menempatkan Indonesia sebagai negara yang paling 'tidak sopan' di kawasan Asia Tenggara.

Adapun faktor yang memengaruhi buruknya indeks keadaban digital, antara lain, hoaks dan penipuan (47 persen), ujaran kebencian (27 persen), dan diskriminasi (13 persen). (ant/asp)



# BAPENDA

**PAJAK**  
GASAN MEMBANGUN  
**BANUA**

Badan Pendapatan Daerah Provinsi Kalimantan Selatan beserta staf jajaran karyawan/i

**SELAMAT  
ULANG TAHUN  
Ke-66**

**H. MUHIDIN**  
WAKIL GUBERNUR KALSEL  
6 Mei 2024



“

*Semoga panjang umur, sehat selalu dan  
senantiasa dalam lindungan Allah SWT,  
Amin Amin Amin YRA.*





## Pj Bupati HSU buka Expo dan Bazar Ekonomi Kreatif

Peringati Hari Jadi Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) Ke-72, pemerintah daerah setempat menggelar Expo dan Bazar Ekonomi Kreatif.

AMUNTAI, K.Pos - Expo dan Bazar Ekonomi Kreatif yang dilaksanakan di depan Lapangan Pahlawan Amuntai tersebut dibuka secara resmi Penjabat (Pj) Bupati HSU Zakly Asswan didampingi Pj Ketua TP PKK Gusti Elvira Riana Dewi Sari yang menandai dengan pemotongan pita, Sabtu (04/04/2024).

Pj Bupati HSU Zakly Asswan menerangkan, Amuntai Expo dan



Pj Ketua TP PKK Kabupaten HSU Hj Gusti Elvira Riana Dewi Sari berkunjung ke stand yang ada di Expo dan Bazar Ekonomi Kreatif Kabupaten HSU. (diskominfosandi)

Bazar Ekonomi Kreatif sebagai tempat untuk menginformasikan seluruh hasil pembangunan, pelayanan, serta sebagai sarana promosi bagi pelaku UMKM.

“Dengan expo ini kita melihat kreativitas baru dari masyarakat, misalnya produk makanan dan kerajinan yang bisa dipromosikan,” ujar Zakly Asswan.

Tidak hanya itu, kegiatan tersebut juga diharapkan mampu meningkatkan perekonomian masyarakat, khususnya bagi para pelaku UMKM lokal yang ada di Kabupaten HSU.

Kepala Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan (Diskuperindag) HSU, Kamaruddin mengatakan, Amuntai Expo 2024 diikuti oleh ratusan stand baik dari lingkup pemerintahan maupun UMKM.

“Amuntai Expo 2024 terdiri dari delapan stand SKPD, tiga stand instansi vertikal, satu stand BUMN dan BUMD, satu stand dari sekolah, 63 stand UMKM, serta puluhan stand pedagang kecil,” sampai Kamaruddin. (ayt)

## Babinsa Babirik Dampingi Penyuluhan dan Praktek Pemupukan untuk Padi Terapung

AMUNTAI, K.Pos- Kelompok tani Desa Kalumpang, Kecamatan Babirik, Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) tengah melakukan praktek pemupukan untuk padi terapung.

Kegiatan tersebut dibantu oleh penyuluh pertanian dari Dinas Pertanian Kabupaten HSU dan didampingi Babinsa dari Koramil Kecamatan Babirik, Kamis (02/5).

Babinsa Koramil Babirik, Serda Henry Setiawan mengatakan, penyuluhan pertanian dilakukan petugas dari penyuluh pertanian setempat ke kelompok tani.

Ia menjelaskan, Babinsa hadir di masyarakat untuk melakukan pendampingan sebagai tugas pokok dan upsur pajale.

Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa adalah wujud dari terlaksananya kegiatan Hanpangan Nasional yang telah diprogramkan oleh pemerintah pusat untuk melaksanakan pendampingan secara terpadu kepada para petani di desa binaan masing-masing.

“Peran Babinsa ini sebagai motivator agar para petani terus bersemangat dalam merawat tanamannya,” terang Serda Henry.

Akuinya, pihak TNI dalam hal



Babinsa Serda Henry Setiawan dari Koramil Babirik melakukan bantu petani melakukan pemupukan ke padi terapung di Desa Kalumpang. (ist)

ini, melakukan pendampingan sejak mulai pengecekan bibit yang akan ditanam sampai panen. Menurutnya, apabila terjadi kendala atau hama yang menyerang maka sedini mungkin bisa diatasi sehingga pertumbuhan padi tidak terhambat

yang berdampak pada hasil panen.

“Di kesempatan tersebut, juga hadir Amrul Huda, selaku penyuluh dari Kabupaten HSU yang memberikan penjelasan dan praktek untuk memupuk padi terapung,” tambahnya.

Peran serta Babinsa seyogyanya mengawal sampai tiba musim panen, sehingga program pemerintah terkait swasembada pangan akan tercapai, meski sampai saat ini target tersebut belum seratus persen selesai. (ayt)





# Bappelitbang Gelar Bimtek Penilaian Mandiri Maturitas SPIP-Terintegrasasi 2024

Sekretaris Daerah Kabupaten Tapin, H Sufiansyah membuka secara langsung kegiatan asistensi pelaksanaan penilaian mandiri maturitas spip-terintegrasasi tahun 2024. Jumat (03/05/2024) bertempat di Meeting Room Galaxy Hotel Banjarmasin.

RANTAU, K.Pos - Kepala Bappelitbang Tapin, Meidy Haris Prayoga mengatakan kegiatan bertujuan untuk melakukan kegiatan teori maupun praktek secara langsung daritim narasumber tentang bagaimana tatacara penginputan dalam rangka melakukan penilaian mandiri atas pemenuhan spip terintegrasi bagi seluruh organisasi perangkat daerah di Kabupaten Tapin.

Yang mana nantinya seluruh Organisasi perangkat daerah Tapin dapat melakukan penginputan dan penilaian mandiri pada tanggal 04-10 mei 2024 dan dilanjutkan dengan tahapan penjaminan kualitas terhadap hasil penilaian mandiri spip terintegrasi pemda dan Opd.

"Diharapkan proses pelaporan penilaian mandiri dan penjaminan kualitas telah sesuai dengan batas



Pembukaan Bimtek penilaian mandiri maturitas spip-terintegrasasi tahun 2024 di lingkungan Pemkab Tapin.(ist)

waktu yang telah ditetapkan oleh bpkp perwakilan kalsel," harapnya

Sekretaris Daerah Tapin H Sufiansyah mengatakan kegiatan ini merupakan tindaklanjut dari laporan hasil evaluasi atas penilaian maturitas penyelenggaraan spip terintegrasi tahun 2023 pada pemerintah kabupaten tapin, yang mana di dalam laporan tersebut

beberapa catatan penting yang harus kita tindaklanjuti.

Spip Berkualitas belum berorientasi, Kinerja Pemerintah daerah belum tercapai dan smart, terdapat temuan berulang dari audit BPK, anggaran SDM belum memadai, dan resiko strategis pemda belum dimitigasi secara memadai," ungkapnya

Ditegaskan Sekda, dengan kegiatan ini nantinya nantinya seluruh opd mampu melaksanakan maturitas spip-terintegrasi dengan baik dalam proses perencanaan dan anggaran apbd kabupaten tapin, dan tentu untuk diketahui bahwa capaian spip menjadi salah satu indikator utama dalam penilaian reformasi birokrasi general.(dil)

## SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media  
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos  
 Pembina : H. Udin Salmani SE  
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom  
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani  
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi  
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani  
 Wakil Pimpinan Perusahaan :  
 Ramadhani Faya Putri  
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :  
 S. A. Lingga  
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)  
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi  
 Redaktur : Asphan Zain, Bambang CE, Mulyadi  
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail,Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)  
 Muliadi (Barito Kuala)  
 Muhammad Abdillah (Tapin)  
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)  
 Adiat Ikhsan (HSU)  
 Kurnady Franatha (Balangan)  
 Nur Ali (Tabalong)  
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)  
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)  
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)  
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)  
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)  
 Charli Silitonga (Barito Utara)  
 M Alfian (Murung Raya)  
 Manager Iklan : M Sidik  
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin  
 kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal  
 Legal Hukum : RM. B.Krisna Dewa,  
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico  
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :  
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5  
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin  
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.  
 Nomor Telepon : 0511 6788495  
 Email : poskalsel@gmail.com  
 Bank MANDIRI  
 No Rek. : 0310012223908  
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA

DEWANPERS

## Sertifikat

No: 207/DP-Terverifikasi/K/II/2018

Diberikan kepada:

**PT. SINAR INSAN MEDIA**

Telah diverifikasi oleh Dewan Pers

Jakarta, 1 Februari 2018

Dewan Pers

*Yusap Adi Prasetyo*  
 Ketua

## Timnas U-23 tiba di Paris, playoff lawan Guinea

JAKARTA K POS - Ketibaan Garuda Muda diunggah oleh akun instagram Kedutaan Besar Republik Indonesia di Paris, Senin pagi WIB. Duta Besar Indonesia untuk Prancis Mohamad Oemar turut menjemput pasukan asuhan

Shin Tae-yong tersebut.

Timnas Indonesia akan bertanding melawan Guinea di Clairefontaine, pada Kamis (9/5) malam setempat. Sesuai dengan pedoman FIFA dan alasan keamanan, maka laga itu akan berlangsung tertutup.

Indonesia harus memainkan laga playoff tersebut karena finis di posisi keempat pada Piala Asia U-23 2024. Sebagaimana Indonesia, Guinea juga menduduki peringkat keempat pada perhelatan Piala Afrika U-23 2024.

Guinea kalah adu penalti dari

Mali pada perebutan peringkat ketiga turnamen itu.

Pemenang pertandingan Indonesia melawan Guinea akan lolos ke Olimpiade Paris 2024 dan menghuni Grup A bersama tuan rumah Prancis, AS, dan Selandia Baru. (Tim Kalselpos/ Ant)

## Mobil mewah Bandar investasi BBM 'bodong' Disita

C 300 B 3 ABS yang diperkirakan berharga miliaran rupiah.

Kemudian ada juga mobil Alphard dan Honda Brio serta truk tangki BBM solar milik tersangka FN.

Erick menjelaskan, penyitaan aset milik tersangka menjadi bagian dari proses penyidikan guna

pengumpulan barang bukti hasil kejahatan atau sarana melakukan kejahatan.

Sejauh ini penanganan kasus dugaan penipuan dan penggelapan investasi BBM terus berjalan dan kini berkas perkaranya masih diteliti pihak kejaksaan.

"Berkas sudah dikirim ke jaksa, apabila dinyatakan lengkap atau P21 maka selanjutnya penyerahan tersangka dan barang bukti," tutur Erick.

Diketahui, kasus investasi BBM bodong yang melibatkan oknum Bhayangkari ini dilakukan sejak 2019

hingga 2023 mengakibatkan total kerugian korban mencapai Rp39 miliar lebih.

Tercatat ada 64 korban telah melapor sejak dibukanya posko pengaduan kasus investasi BBM di Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Kalsel. (ant/gin)

## PLN salurkan Bantuan ke Pekerja Pasar dan Pelabuhan

2024 lalu.

Puncaknya, pada Jumat (3/5), dipimpin langsung oleh Senior Manager Keuangan, Komunikasi dan Umum (KKU) Sigit Fanani yang di dampingi oleh Ketua Dewan Perwakilan Daerah (DPD) SP PLN UID Kalselteng Zakaria, perwakilan YBM, dan anggota Srikandi PLN, lakukan penyerahan bantuan kepada 88 pekerja di Pasar Bauntung Banjarbaru, Kalimantan Selatan.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pasar Bauntung Banjarbaru, Abdul Malik Ibrahim yang menyambut rombongan PLN sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh PLN UID Kalselteng.

"Kami sangat berterima kasih sekali dengan bantuan ini, sebab hal ini sangat jarang terjadi ada instansi diluar kedinasan pemerintahan seperti PLN yang peduli dengan para pekerja pasar," ujar Malik di Aula Pasar Bauntung Banjarbaru.

Ia menjelaskan, bantuan PLN

tersebut sangat berarti bagi para pekerja pasar disana, yang tentunya akan menjadi penyemangat bagi mereka untuk bekerja lebih maksimal. Sebanyak 88 pekerja penerima manfaat tersebut terdiri dari petugas kebersihan, buruh angkut, dan juga petugas keamanan.

Malik berharap, semakin banyak lagi instansi yang turut peduli dengan para pekerja pasar seperti PLN, sehingga dapat membantu perekonomian mereka.

Ketua DPD SP PLN Zakaria menyampaikan, peringatan Mayday atau Hari Buruh merupakan sebuah momentum yang baik untuk saling menghargai dan berbagi kepada sesama para pekerja.

"Kita adalah sesama pekerja, mencari nafkah yang halal bagi keluarga. Alhamdulillah kali ini kami bisa sedikit berbagi kebahagiaan kepada teman-teman di Pasar Bauntung Banjarbaru ini, mudah-mudahan ini bisa menjadi berkah

untuk kita semua," ucap Zakaria.

Sementara itu, Senior Manager KKKU PLN UID Kalselteng, Sigit Fanani mengungkapkan, kegiatan penyerahan bantuan tersebut merupakan kepedulian dan apresiasi kepada para pekerja dalam rangka Hari Buruh yang bekerja sama dengan Serikat Pekerja, YBM dan Srikandi PLN UID Kalselteng.

"Bantuan ini adalah kepedulian yang bersumber dari sebagian pendapatan pegawai PLN setiap bulannya dan dikelola oleh YBM," kata Sigit.

Sigit juga turut mengapresiasi pihak UPT Pasar Bauntung Banjarbaru yang membantu mulai dari koordinasi para penerima, dropping bantuan hingga terselenggaranya proses penyerahan bantuan.

"Terima kasih atas kerjasama UPT Pasar Bauntung Banjarbaru, kita berharap bantuan ini akan menjadi penambah semangat para pekerja. Kami berharap kegiatan

berbagi ini bisa memotivasi kita semua untuk berkarya lebih baik lagi demi kemajuan bangsa dan negara yang kita cintai," tutup Sigit.

Sebelumnya, beberapa Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) PLN se Kalimantan Selatan dan Tengah juga melakukan pembagian paket bantuan kepada para pekerja.

PLN UP3 Palangka Raya menyerahkan 50 paket di lingkungan kantor PLN pada Rabu (1/5). Di hari yang sama, PLN UP3 Kotabaru serahkan 15 paket di Pasar Kemakmuran Kotabaru. Selanjutnya, Kamis (2/5) PLN UP3 Kuala Kapuas menyerahkan 25 paket untuk pekerja Pasar Danau Mare dan Pasar Anggrek. Sedangkan pada Jum'at (3/5), PLN UP3 Barabai serahkan 15 paket untuk petugas kebersihan di lingkungan kota Barabai dan PLN UP3 Banjarmasin sebanyak 110 paket untuk pekerja di Pelabuhan Trisakti Banjarmasin. (gin/rel)

## Ratusan botol Miras disita

Anjir Muara, Anjir Pasar, Alalak dan Kecamatan Mandastana.

Kapolres Batola, AKBP Diaz Sasongko melalui Kasi Humas setempat Iptu Marum mengatakan, kegiatan operasi dilaksanakan dalam rangka memberantas berbagai

macam tindak pidana yang terjadi di wilayah hukum Polres Barito Kuala agar situasi kondusif.

Sedang, sasaran operasi terutama yang berkaitan dengan penyakit masyarakat (Pekas) seperti perjudian, bawa sajam, pemalakan,

premanisme dan minuman keras (miras).

Dalam kegiatan tersebut, polisi berhasil mengamankan pria berinisial MF (63) di wilayah Kecamatan Anjir Muara, Desa Anjir Serapat, di mana ditemukan 43 botol

Alkohol 95% isi 100 ml, Kuku Bima 25 sacset dan Henaviton 35 sacset.

Lantas di Desa Anjir Serapat Muara RT 7 juga ditemukan 85 botol alkohol 95% isi 100 ml di sebuah rumah milik pria berinisial AR (41). (him)





## SMPN 7 Kotabaru gelar Spenta Fest HUT Ke-15

“Kegiatan ini adalah acara puncak dimana sebelumnya sudah dilaksanakan lomba-lomba mulai dari tingkat SD yaitu lomba senam, lomba baca puisi, lomba surah pendek dan lomba paskibraka”

KOTABARU, K.Pos - Dalam rangka memeriahkan hari ulang tahun ke 15 SMPN 7 Kotabaru menggelar Spenta Fest dengan mengangkat tema “siap maju melesat tanpa ragu” berlangsung di halaman sekolah SMPN 7 Kotabaru, Sabtu (4/5).

Berbagai lomba yang dilaksanakan untuk memeriahkan HUT SMPN 7 ke 15 dengan mengikutsertakan dari sekolah lain di wilayah Pulau Laut Sigam dan Pulau Laut Utara untuk tingkat sekolah dasar diantaranya lomba menyanyi, baca puisi, LKBB, senam, lomba rangking 1 dan menghafal surah.

Adapun yang hadir pada acara spenta fest kali ini adalah perwakilan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kotabaru, koordinator pengawas, Diskominfo dan orang tua siswa SMPN 7 kotabaru.

Kepala sekolah SMPN 7 Noor Zakiah, SH mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian



SPENTA FEST - Peringatan hari ulang tahun ke 15 SMPN 7 Kotabaru menggelar Spenta Fest dengan mengangkat tema “siap maju melesat tanpa ragu” berlangsung di halaman sekolah SMPN 7 Kotabaru, Sabtu (4/5). (ist)

dari kegiatan spenta HUT SMPN 7 kotabaru, dimana kegiatan ini adalah acara puncak dimana sebelumnya sudah dilaksanakan lomba-lomba mulai dari tingkat SD yaitu lomba senam, lomba baca puisi, lomba surah pendek dan lomba paskibraka.

“Intinya adalah kegiatan ini menginginkan potensi-potensi siswa yang ada di pulau laut utara maupun pulau laut sigam berkembang, salah satunya dengan kegiatan ini dan

diakhiri dengan kegiatan spenta ini rasa syukur kami karena spenta sudah berusia 15 tahun, alhamdulillah sudah berkembang baik dan sejajar dengan sekolah SMP yang ada di Kabupaten Kotabaru,” ucapnya.

Sementara itu, Perwakilan dinas pendidikan Abdul Ghoni mengatakan ucapan selamat kepada SMP Negeri 7 kotabaru yang pada hari ini merayakan ulang tahun ke 15, suatu perjalanan yang mulai menginjak dewasa.

Sehingga pada saat ini lah menjadi moment yang akan menentukan kedepannya apakah menjadi yang lebih baik atau tetap seperti yang ada, itu tantangan bagi bapa dan ibu guru menjadi pendidik di SMP Negeri 7 Kotabaru.

“Mudah-mudahan dengan kepemimpinan yang baru ini akan lebih maju dan baik dari segi prestasi maupun dari segi hal-hal yang lain,” tandasnya. (yan)

## Polres Kotabaru gelar Tes Urine dadakan bagi personel

KOTABARU, K.Pos- Seksi Propam dan Seksi Dokkes Polres Kotabaru Polda Kalsel, melakukan tes urine secara mendadak terhadap para personel Polres Kotabaru, Senin (6/5).

Hadir dalam kegiatan, Wakapolres Kotabaru Kopol Agus Rusdi Sukandar, SH.SIK.MH., Kabag Ops Aqp Abdul Rauf, S.I.K, M.H. CPHR. CBA., Kasi Propam Aqp H. Dammas, SE. Kasi Dokkes, Kasiwas dan sejumlah perwira staf lainnya.

Waka Polres mengatakan, pengecekan urine untuk mengetahui kepatuhan anggota agar tidak mengonsumsi narkoba. Katanya, setelah diteliti nantinya hasil tes akan langsung diumumkan secara terbuka



BERIKAN MOTIVASI - DP3AP2KB Tanah Bumbu berikan motivasi BKB HIU Bahagia yang akan mewakili Tanah Bumbu untuk mengikuti lomba BKB Tingkat Kalsel. (ist)

untuk memberikan pembelajaran akan pentingnya petugas menjauhi narkoba.

Wakapolres, menyebutkan pemeriksaan atau tes urin itu

dilakukan secara mendadak, tanpa ada pemberitahuan sebelumnya.

“Kami berkomitmen untuk berpartisipasi dalam pemberantasan

Narkoba di wilayah hukum Polres Kotabaru, salah satu upayanya adalah dengan mengantisipasi adanya narkoba di lingkungan Polres Kotabaru,” sebutnya.

Kegiatan yang digelar rutin 3 bulan sekali ini guna mendukung dan mewujudkan Polri yang presisi serta sebagai wujud komitmen Polres Kotabaru dalam memberantas Narkoba. “Alhamdulillah dari 100 personel yang dicek urine, semuanya negatif,” kata Wakapolres.

Jadi, jika ada anggota Polri terbukti mengonsumsi barang haram atau zat adiktif, maka tidak akan memberikan toleransi. “Bagi yang terbukti melanggar, akan ditindak tegas sesuai aturan yang berlaku,” tegas Waka Polres. (yan)





## HSS Masuk 10 Besar Terbaik PPD se-Indonesia

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Hulu Sungai Selatan (HSS) masuk 10 besar terbaik di Indonesia dalam Penghargaan Pembangunan Daerah (PPD) dari Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas).

**KANDANGAN, K.Pos** - Pengumuman 10 besar terbaik di Indonesia tersebut disampaikan dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan Nasional (Musrenbangnas) 2024, dalam rangka penyempurnaan Rancangan Awal Rencana Kerja Pemerintah 2025, di Balai Sidang Jakarta Convention Center, Senin(6/5/2024).

Pj Bupati HSS Hermansyah mengaku merasa sangat bersyukur Kabupaten Hss masuk dalam nominasi 10 Kabupaten terbaik se Indonesia dalam kegiatan PPD.

Hermansyah mengatakan ke depan



FOTO BERSAMA- Pj Bupati HSS Hermansyah Foto bersama dengan Presiden dan Wakil Presiden RI.(Kominfo)

akan terus melakukan akselerasi-akselerasi percepatan dalam pembangunan daerah, agar Masyarakat Kabupaten HSS dapat merasakan dampaknya

“Semoga dengan percepatan pembangunan, ke depan Kabupaten HSS bisa masuk dalam tiga besar Kabupaten terbaik se Indonesia,” ujar Hermansyah.

Menurut Hermansyah, untuk mencapai tersebut perlu sinergitas kolaborasi dari seluruh jajaran perangkat daerah, untuk menghasilkan inovasi-inovasi terbaik.

“Nantinya kita sampaikan kepada pemerintah pusat, khususnya dalam kegiatan melayani masyarakat,” ujar Pj

Bupati Hermansyah.

Turut hadir dalam acara tersebut, Sekretaris Daerah (Sekda) Muhammad Noor, Asisten Administrasi Umum Setda Kabupaten HSS Efran, para Kepala Perangkat Daerah Kabupaten HSS, yang dihadiri para Gubernur, Bupati, Walikota se Indonesia.(fan)

## Sekda HSS Pimpin Rakor Bersama BPJS Menuju Kesehatan Berkualitas



RAKOR- Sekda Kabupaten HSS Muhammad pimpin rakor bersama BPJS Cabang Barabai.(Kominfo)

**KANDANGAN,K.Pos** - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) memimpin rapat koordinasi perumusan strategi

perumusan strategi implementasi bersama BPJS Cabang Barabai, Jumat (3/5/2024) di aula Rakat Mufakat.

Rakor digelar menindaklanjuti

Surat Edaran (SE) BPJS Kesehatan Nomor 11 tahun 2024, tentang forum komunikasi pemangku kepentingan utama tingkat Kabupaten HSS,

menuju kesehatan berkualitas.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten HSS Muhammad Noor mengatakan, rapat bersaman jajaran BPJS Cabang Barabai merumuskan strategi implementasi SE BPJS Kesehatan Nomor 11 tahun 2024, untuk memperkuat koordinasi dan kolaborasi antara para pemangku kepentingan, dalam penyelenggaraan program-program kesehatan di Kabupaten HSS.

Dikatakan sekda, dalam rapat semua pihak telah menunjukkan komitmen bersama dalam mendukung upaya pemenuhan kebutuhan kesehatan masyarakat Kabupaten HSS

“Semoga rakor ini dapat menjadi langkah awal yang efektif dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi seluruh masyarakat Kabupaten HSS,” ujar Sekda Muhammad Noor.(fan)